

# LA GAZETTE DE SAG&FORM

LE BULLETIN OFFICIEL DU CFA SAG&FORM



## *ABBAS AU MARATHON DE SÉVILLE*

Dimanche 22 Février a eu lieu le marathon de Zurich de Séville en Espagne. Ce marathon a un circuit spectaculaire, le plus plat d'Europe, et qui traverse les endroits les plus emblématiques de la ville, tels que la Plaza de España, la Torre del Oro, La Giralda, le Parque de María Luísa ou la Maestranza.

Le Marathon de Zurich de Séville est parfait pour réaliser une belle performance avec son circuit plat et protégé du vent, pour le climat de la ville à la fin du mois de février.

Abbas a participé a ce marathon avec une belle performance.

Sur 12 000 participants, Abbas est arrivé 1941ème et a parcouru 42,195km en 3h15mn16 sec.

Bravo Abbas ! très beau parcours.